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i tengah 'perang' melawan pandemi Covid-19, Indonesia mulai merajut satu per satu mimpi besar pembangunan yang Dtahun lalu mandek. Salah satu proyek besarnya adalah pembangunan ibu kota baru di Kalimantan Timur (Kaltim). Tahun 
2021 ini direncanakan groundbreaking Istana Kepresidenan akan dimulai. Sehingga di 2024 nanti, Presiden Joko Widodo 

bisa merayakan HUT RI di ibu kota baru. Untuk diketahui, pembangunan berbagai fasilitas 'jantung' Indonesia ini diperkirakan 
menyedot anggaran sekitar Rp 466 triliun. Berbagai kalangan pun antusias menyambut rencana ini, sebab otomatis roda ekonomi 
bakal makin kencang berputar.
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akarta – Pemerintah optimitis, JIndonesia mampu mencapai herd 
immunity pada Maret 2022. Mungkin- 

kah? Tren  bagus memang tampak dari 
pencapaian vaksinasi Corona di Indonesia 
dengan angka 300 ribu per hari.

Meski demikian Direktur Lembaga 
Biologi Molekuler Eijkman Prof Amin 
Subandrio mengaku belum bisa memasti- 
kan hal tersebut.Pasalnya, ada sejumlah 
faktor yang mempengaruhi seberapa 
cepat herd immunity bisa tercapai. 
Termasuk e�ikasi vaksin Corona hingga 
berapa lama proteksi yang timbul 
pasca divaksin.

"Tentu herd immunity bisa terjadi 
kapan saja, tetapi pertanyaannya 
berapa persen, bahwa yang mem-
pengaruhi herd immunity terpenuhi, 
seperti e�ikasi vaksin, proteksinya berapa 
lama vaksin akan memberikan pro-
teksi?" sebutnya, Rabu (17/03)."Dan 
kemudian ditambah lagi faktor-faktor 
ketersediaan dan kesediaan vaksin, 
karena walaupun proteksinya panjang 
tetapi kalau pemberiannya lambat 
(sulit tercapai)," lanjutnya.

Seperti diketahui, target 1 juta 
vaksinasi Covid-19 per harinya masih 
belum tercapai sejauh ini. Meski begitu, 
Kementerian Kesehatan tengah ber-
usaha meningkatkan cakupan vaksinasi 
per hari dari 200-300 ribu, ke 500 ribu 
per hari.

"Sehingga belum lah (bisa dipasti-
kan perkiraan herd immunity ter-
bentuk di 2022), untuk itu salah satu 
rekomendasi kita, sedapat mungkin 
herd immunity dicapai dalam waktu 
sesingkat-singkatnya," kata Prof Amin.

Prof Amin memberikan catatan, 
vaksinasi Corona harus dipercepat di 
tengah kemunculan mutasi atau varian 
baru Corona yang sudah masuk RI. 
Amin menyebut mutasi Corona yang 
lebih 'smart' menghadapi antibodi saja 
jumlahnya suah mencapai 74 kasus. 
"Karena kita harus melindungi diri kita 
sebelum mereka bermutasi, sebelum 
mutasi menjadi dominan, B117 kan di 
Indonesia baru ada 7," bebernya.

"Sementara N439K baru 74 yang 
ditemukan, tetapi bukan tidak mungkin 
akan bertambah banyak, jadi kita 

pasien sembuh lebih banyak, yakni 
9.010 orang sehingga totalnya menjadi 
1,266 juta orang. Adapun kasus me-
ninggal bertambah 161 orang sehingga 
total menjadi 38.915 orang. Dengan 
jumlah tersebut, maka kasus aktif 
turun 2.347 menjadi 131.695 orang 
per hari ini.Berdasarkan data Satgas 
Penanganan Covid-19, kasus aktif 
Covid-19 per hari ini sebesar 9,72%. 
Angka itu lebih rendah dibandingkan 
rata-rata global adalah 17,34%.

Dalam catatan Bappenas vaksinasi 
akan dilakukan dalam dua gelombang. 
Gelombang pertama dilakukan pada 
Januari hingga April 2021. Targetnya 
1,4 juta tenaga kesehatan, 17,4 juta 
petugas publik, dan 21,5 juta lanjut 
usia (lansia).

Gelombang kedua dilakukan pada 
April 2021 hingga 2022. Vaksinasi 
akan dilakukan pada 63,9 juta masya-
rakat rentan atau masyarakat yang 
berada di daerah dengan risiko tinggi. 
Selanjutnya masyarakat lainnya dengan 
pendekatan kluster sesuai keterse-
diaan vaksin sebanyak 77,4 juta pen-
duduk.(ist)

berlomba sedapat mungkin, sesegara 
mungkin menghentikan vaksinasi," 
pungkasnya.

Terpisah , Menteri Perencanaan Pem- 
bangunan Nasional/Kepala Bappenas 
Suharso Monoarfa memprediksi Indo-
nesia bisa mencapai herd immunity 
alias kekebalan komunal sebesar 70 
persen pada Maret 2022. Perkiraan ini 
muncul karena Indonesia sudah meng-
gelar vaksinasi virus corona sejak 
Januari 2021."Herd immunity di 
Indonesia diperkirakan akan dicapai 
pada Maret 2022 atau 15 bulan setelah 
vaksinasi yang telah dimulai tahap 
pertama pada 14 Januari 2021," 
ungkap Suharso saat rapat kerja ber-
sama Komisi XI DPR, Rabu (17/03).
Kasus	Turun	Terus

Berdasarkan data Kementerian 
Kesehatan, kasus Covid-19 pada hari 
ini, Rabu (17/03) hingga pukul 12.00 
WIB bertambah 6.825 orang. Per-
tambahan ini membuat total kasus 
kon�irmasi positif di Indonesia me-
nembus 1,437 juta.

Namun kabar gembiranya, jumlah 

Indonesia Capai Herd Immunity 
di 2022, Tak Semudah Itu

HERD IMMUNITY COVID-19 
DI INDONESIA TERCAPAI BILA…

Ketika 70 persen warga sudah divaksin dan memiliki antibodi 
terhadap Covid-19

Di Indonesia berarti sekitar 180 juta orang harus dapat 
divaksin.

Per 12 Maret 2021 untuk dosis pertama sudah tercapai 3,6 
juta dosis yang telah disuntikkan kepada penduduk. Itu 
berarti sekitar 1,34 persen dari total penduduk Indonesia 
sesuai sensus BPS 2020. 

Dengan kecepatan vaksinasinya konstan penambahan dosis 
pertama 121 ribu dosis/hari maka herd immunity baru 
tercapai pada Mei 2025

BAGAIMANA HERD IMMUNITY 
DAPAT TERCAPAI DI TAHUN 2022?

Total warga yang harus divaksin adalah 181.554.465 orang

Dengan pemberian dosis sebanyak dua kali per satu orang, 
maka total dosis vaksin yang diberikan adalah 363.108.930 

Maka pemerintah harus: 

- Satu tahun: 363.108.930 dosis
- Satu bulan: 30.259.007 dosis
- Satu hari: 1.008.634 dosis.

VAKSIN
COVID - 19

1. Amerika	Serikat: 30.189.887 kasus, 549.195 orang meninggal, total sembuh 22.359.234 
2.	Brasil: 11.609.601 kasus, 282.400 orang meninggal, total sembuh 10.204.541 
3.	India: 11.438.464 kasus, 159.079 orang meninggal, total sembuh 11.043.377 
4.	Rusia: 4.409.438 kasus, 92.937 orang meninggal, total sembuh 4.014.220 
5.	Inggris: 4.268.821 kasus, 125.690 orang meninggal, total sembuh 3.548.731 
6.	Perancis: 4.108.108 kasus, 91.170 orang meninggal, total sembuh 275.360 
7.	Italia: 3.258.770 kasus, 103.001 orang meninggal, total sembuh 2.619.654 
8.	Spanyol: 3.200.024 kasus, 72.565 orang meninggal, total sembuh 2.857.714 
9.	Turki: 2.911.642 kasus, 29.623 orang meninggal, total sembuh 2.734.862 
10.	Jerman: 2.594.675 kasus, 74.431 orang meninggal, total sembuh 2.374.200. 

10 NEGARA DENGAN JUMLAH KASUS COVID-19 TERBANYAK
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akarta- Pemerintah dinilai tidak Jkonsisiten dalam penanganan 
p a n d e m i  C ov i d - 1 9 .  Re n c a n a 

memberikan izin saat mudik lebaran 
tahun ini diramalkan akan memicu 
kasus baru melesat. 

Wakil Ketua DPR RI Azis Syamsuddin 
pun meminta Menteri Perhubungan 
Budi Karya Sumadi mengkaji kembali 
rencana mengizinkan masyarakat mudik 
Lebaran 2021."Meminta Menhub untuk 
dapat mengkaji dan mengevaluasi 
terkait kebijakan yang tidak akan 
melarang masyarakat untuk melak-
sanakan mudik lebaran pada tahun 
2021 atau 1 Syawal 1442 di tengah 
situasi pandemi varian baru Covid-19," 
kata Azis, Rabu (17/03).

Ia pun berharap masyarakat dapat 
menahan diri untuk mudik Lebaran 
pada tahun ini. Menurutnya, hal ini penting 
agar penyebaran Covid-19 dapat di-
cegah dalam lingkungan keluarga dan 
kampung halaman.

Waketum Partai Golkar itu me-
nyarankan agar tradisi saling memaaf-
kan di Lebaran tahun ini kembali di-
lakukan masyarakat dengan memanfaat- 
kan perkembangan teknologi, seperti 
panggilan video yang tersedia di 
aplikasi WhatsApp atau Zoom.

Namun begitu, Azis meyakini masih 
ada masyarakat yang akan tetap mudik 
pada Lebaran kali ini secara diam-diam, 
meski pemerintah mengeluarkan 
larangan. "Kita larang pun pasti akan 
tetap ada yang melakukan mudik secara 
diam-diam dengan segala jurus sem-
bunyinya, seperti yang terjadi tahun 
lalu, ada yang sembunyi di bagasi bus, 

ada yang mengakali dengan memasuki 
kendaraan ke dalam truk" katanya.

Terpisah, Dicky Budiman, pakar 
wabah dari Grif�ith University Australia, 
menyayangkan kebijakan pemerintah 
selama ini terkait masa libur panjang. 
Menurut Dicky, perkataan dan kebija-
kan pemerintah sering tidak sejalan.

Selama ini, Dicky mengamati, 
pemerintah memang mengimbau 
masyarakat untuk mengurangi per-
jalanan saat hari libur panjang atau 
long weekend.Namun, pemerintah 
juga memberikan potongan harga 
pada angkutan umum jarak jauh, 
seperti kereta dan pesawat.

"Jadi tidak konsisten antara per-
kataan dan perbuatan pemerintah, dan 
jika terus berlanjut hal itu akan menye-
babkan lonjakan mudik. Lonjakan itu 
bisa memicu lonjakan kasus penye-
baran Covid-19,” kata Dicky. 

Terkait wacana mudik tahun ini, 
Dicky meminta pemerintah tidak lagi 
memberi diskon pada sarana trans-
portasi publik.“Jika diperbolehkan 
mudik, pemerintah juga harus meng-
imbau agar tidak ada pemotongan 
harga atau diskon pada sarana trans-
portasi seperti kereta dan pesawat. 
Karena akan sangat kontra produktif 
dengan tujuan pemerintah sendiri, 
yakni mengerem mobilitas," ujar Dicky.

Apalagi saat ini virus corona strain 
baru yakni B.1.1.7 yang memiliki 
penyebaran lebih cepat dan dapat 
meningkatkan risiko kematian lebih 
tinggi, telah masuk ke Indonesia. "Bisa 
lebih tinggi (penyebaran Covid-19) 
karena adanya strain baru virus 

meningkat)  karena kasus t idak 
terdeteksi,"katanya.

Namun jika mesti melakukan 
perjalanan, ia menghimbau agar masya- 
rakat memperhatikan kondisi ke-
sehatannya dan wajib melakukan 
testing. "Meski sudah divaksin sekali-
pun, masyarakat wajib melakukan 
testing 3 hari sebelum melakukan 
perjalanan, lebih baik dengan PCR dan 
rapid test antigen. Tidak diluar dua 
metode test itu," pungkas dia.

Sebelumnya, Menteri Perhubungan 
Budi Karya Sumadi mengatakan bahwa 
pemerintah tidak akan melarang 
masyarakat untuk mudik tahun ini, 
meski pandemi Covid-19 masih 
melanda tanah air. Namun demikian, 
pihaknya akan menyiapkan pelak-
sanaan mudik yang lebih ketat dan 
memfokuskan tracing terhadap 
mereka yang hendak bepergian. (ist)

corona B.1.1.7, belum lagi potensi 
munculnya varian baru yang belum 
terdeteksi," sebutnya.

Di sisi lain, lanjut Dicky, peme-
rintah masih belum optimal dalam 
menjalankan proses testing pada 
masyarakat. Maka, hal ini akan ber-
implikasi pada tidak terdeteksinya 
kasus positif Covid-19 di masyarakat. 
"Kapasitas testing kita stabil rendah, 
dan akan berkonsekuensi pada tinggi-
nya kasus (positif Covid-19) yang 
belum tentu terdeteksi tapi dampak-
nya nyata di masyarakat," kata dia. 

Dampak nyata yang dimaksud 
Dicky adalah semakin banyak masya-
rakat yang sakit dan mengacu pada 
gejala Covid-19, karena tidak terdeteksi 
maka kasus meninggal juga akan 
meningkat. "Orang sakit akan banyak 
di masyarakat dan berimplikasi pada 
gilirannya di angka kematian (yang 

Terancam Varian Baru Corona, 
DPR Minta Izin Mudik 2021 Dikaji Ulang

B117 & 501.v2
Temuan varian

Hasil SURVEI 
MASYARAKAT
YANG MUDIK 

LEBARAN 
TAHUN 2020 

Berdasarkan surver dari Katadata Insight Center, Jawa Tengah, 
Jawa Timur, dan Jawa Barat merupakan provinsi tujuan 
terbanyak pemudik di tengah pandemi corona 
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Varian  yang disebut b117 di duga muncul di tenggara Inggris 

SEPTEMBER	2020

Varian lain yang disebut 501.V2 terdeteksi di Afrika Selatan

OKTOBER	2020

Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) akui adanya strain/ varian baru virus 
SARS-CoV-2 penyebab Covid - 19 di Inggir & Afrika Selatan  

21	DESEMBER	2020

62 negara deteksi 2 varian baru virus, tak termasuk Indonesia

DESEMBER	2020	-	JANUARI	2021

Indonesia

Mutasi virus/varian baru	virus Covid-19	  mulai terdeteksiD614G 

APRIL	2020

Kasus terinfeksi varian virus Covid-19	D614G	 	Capai	69	%

HINGGA	18	JANUARI	2021	

Kisaran jumlah pemudik
berdasarkan data 2019

Jumalah pemudik : 33,44 Juta orang

Pengguna	Angkutan	Umum

22,83 JutaOrang

(Naik 4,4% dari tahun lalu)

Pengguna	Kendaraan	Pribadi

10,61 JutaOrang

(Naik 13,09% dari tahun lalu)

Mobil PRIBADI
3,76 JUTA ORANG

sEPADA mOTOR
6,85 JUTA ORANG
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akarta- Kabar baik untuk peserta JBPJS Kesehatan. Pemerintah me-
mastikan iuran yang mesti ditanggung 

peserta kelas 3 tidak jadi naik di tahun 
2021.

Kabar tersebut disampaikan Ketua 
Dewan Jaminan Kesehatan Nasional 
(DJSN), Tubagus Achmad Choesni, 
dalam rapat dengar pendapat bersama 
Komisi IX DPR RI, Rabu (17/03)."Guna 
mempertimbangkan relaksasi PBPU 
dan BP Kelas III, kami sudah mela-
kukan koordinasi. Pemerintah tetap 
akan merujuk pada regulasi yang ber-
laku saat ini, jadi seperti yang ter-
cantum pada Perpres," jelas Tubagus.
Dalam slide yang ia paparkan, tertulis 
iuran BPJS Kesehatan yang mesti di-
keluarkan oleh peserta kelas III tetap 
sebesar Rp 25.500 per bulan.

Keputusan ini, kata Tubagus, me-
rupakan tindak lanjut dari RDP yang 
digelar pada 24 November 2020. Ke-
putusan ini telah dibicarakan dengan 
Kementerian Koordinator Bidang Per-
ekonomian, Kementerian Keuangan, 
Kemendagri, Kemenkes, hingga BPJS 
Kesehatan.

Sebelumnya, pada akhir tahun 
2020 pemerintah telah memastikan 
adanya perubahan iuran. Perubahan 
ini terjadi karena berlakunya amanat 
Perpres 64 Tahun 2020 tentang Jaminan 
Kesehatan Nasional.

Di mana dalam beleid tersebut, ada 
kebijakan buat mengurangi subsidi 
yang diberikan untuk kelas III. Dari 
yang semula sebesar Rp 16.500 

menjadi Rp 7.000. Dengan demikian, 
iuran kelas III yang telah ditetapkan Rp 
42.000 per bulan, sebesar Rp 35.000 me- 
rupakan kewajiban bulanan peserta.
Negara	Bisa	Tak	Mampu	Biayai	
Kesehatan	

Menteri Kesehatan Budi Gunadi 
Sadikin menyoroti adanya pertumbuhan 
biaya kesehatan yang pesat. Bahkan 
pertumbuhannya lebih signi�ikan 
dibandingkan dengan pertumbuhan 
ekonomi di suatu negara.

"Dalam 20 tahun terakhir hampir 
di seluruh dunia, hampir semuanya 
pertumbuhan biaya kesehatan lebih 
besar dari pertumbuhan ekonomi. Hal 
ini akan sangat mempersulit untuk 
jaga kesinambungan sistem pem-
bayaran kesehatan kita," jelasnya. 

Jika biaya kesehatan tersebut 
dibiarkan, Budi khawatir akan ada 
suatu saat di mana anggaran negara 
t idak mampu memenuhi  untuk 
membiayai layanan kesehatan kepada 
seluruh masyarakat Indonesia.

Budi memberikan contoh, negara 
maju seperti Amerika Serikat (AS), 
biaya kesehatan per orang per tahun 
sekitar US$ 12.000 dan memiliki life 
expectancy 79 tahun.

Sementara itu, di Jepang biaya 
kesehatan di bawah US$ 5.000, jauh 
dari yang dianggarkan oleh peme-
rintah AS, tapi life expectancynya di 
atas AS, yakni 84 tahun. Di sisi lain, di 
Kuba biaya kesehatan per kapita di 
bawah US$ 1.000 per tahun, tapi life 
expectancy-nya sama dengan AS yakni 

nya lewat mengatur ulang kebutuhan 
dasar kesehatan (KDK).

"Tanpa memberikan produktivitas 
atau target spesi�ik yang menunjukkan 
uang yang kita spending, membuat 
rakyat hidup lebih sehat. Artinya 
bukan obati yang sakit, tapi bangun 
orang yang sehat," katanya. (ist)

79 tahun.
Oleh karena itu, kata Budi seluruh 

negara saat ini, termasuk Indonesia 
sedang melakukan kajian mendalam 
mengenai standar produktivitas dan 
efektivitas layanan kesehatan agar 
tidak terus menerus naik jauh tumbuh 
di atas pertumbuhan ekonomi. Cara-

Iuran	BPJS	Kesehatan	kelas	III	tidak	jadi	dinaikkan.	

Sip! Iuran BPJS Kesehatan Kelas 3 Batal Naik

Rencananya Dibatasi Sampai Jam 10 Malam, 
Tamu Harus Sudah Vaksin

URABAYA - Pemerintah Kota S(Pemkot) Surabaya terus me-
matangkan strategi membangkit-

kan perekonomian di tengah pandemi 
Covid-19. Salah satunya wacana di-
bukanya kembali Rumah Hiburan Umum 
(RHU). Selain penerapan deposit Rp 
100 Juta juga aturan jam operasional 
yang dibatasi hingga pukul 22.00 WIB 
(10 malam). 

Kepala Satpol PP Kota Surabaya Eddy 

Christijanto mengatakan bahwa syarat 
tersebut diajukan untuk memberi 
jaminan bahwa RHU tidak akan me-
langgar protokol kesehatan. "Peme-
rintah kota saya sampaikan sekali lagi, 
pemerintah kota tidak ingin mendapat- 
kan uang atau pendapatan dari sanksi-
sanksi itu. Artinya pemerintah kota 
hanya ingin semua dunia usaha 
disiplin protokol kesehatan, itu saja. 
Ketika semua itu selesai ekonomi jalan, 

dan karyawan harus bebas dari 
COVID-19. Hal itu harus dibuktikan 
dengan menunjukkan surat tes swab 
negatif Corona. Namun syarat ini 
masih dalam pembahasan semua.

"Kami yakin di setiap usaha itu ada 
satgas mandiri, cuma keberanian 
satgas mandiri untuk menolak peng-
unjung yang tidak memenuhi syarat itu 
yang kami masih sanksi. Misalnya ada 
pengunjung datang tidak membawa 
swab atau dia belum vaksin, berani 
nggak dia satgas mandiri di dunia 
usaha itu untuk menolak," jelasnya.

Eddy mengatakan, agar tidak di-
jatuhi sanksi nantinya, maka pemilik 
usaha harus mematuhi protokol ke-
sehatan. Termasuk jam operasional 
yang benar-benar wajib ditaati.

"Jam buka kemarin saya dengar 
ada yang jam 8,9,10 (malam). Jam 10 
(malam) harus sudah tutup. Ketika dia 
melebihi, ketika ada sanksi yang berat, 
dari pada saya dicabut, sudah bayar 
jaminan, lebih baik mematuhi protokol 
jam 10 tutup. Harapan kita seperti itu," 
pungkasnya. (ard)

warga masyarakat sehat, tidak ada 
klaster hiburan dan sebagainya," 
ujarnya, Rabu (17/03).

Dengan adanya jaman itu, di-
harapkan semua pihak patuh ter-
hadap aturan yang ada terutama pro-
tokol kesehatan (Prokes). "Ketika 
usaha itu dibuka, minimal dengan 
adanya jaminan itu bisa mendorong 
motivasi pengusaha itu untuk tidak 
melanggar. Agar tidak kehilangan 
jaminannya sehingga mereka akan 
menerapkan protokol kesehatan," 
tambahnya. 

Ada beberapa SOP yang harus di-
patuhi pemilik usaha. Seperti peng-
unjung dan karyawan diwajibkan telah 
ikuti suntik vaksin Covid-19. Hal tersebut 
guna mengurangi risiko penularan, 
agar tidak muncul klaster RHU.

Selain itu, mengatur akses keluar 
masuk pengunjung dan membatasi 
kapasitas di dalam ruangan. Serta 
pengelola diminta merancang sirkulasi 
udara di dalam ruangan.

Kemudian pada SOP terdapat per-
syaratan bahwa seluruh pengunjung 
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PERBANDINGAN IURAN BPS 

Kategori

Iuaran Kelas I

Iuaran Kelas II

Iuaran Kelas III

Tahun	2020

Rp 150.000

Rp 100.000

Rp 25.500

Tahun	2021

Rp 150.000

Rp 100.000

Rp 25.500 (Batal naik Rp 35.000)

Wacana Pembukaan RHU di Surabaya

Rencana Aturan Operasional RHU di Surabaya

Membayar deposir Rp 100 Juta tiap RHU 
(bila melakukan pelanggaran akan hilang)

Pengunjung dan karyawan diwajibkan 
telah mengikuti suntik vaksin Covid-19 
atau membawa hasi tes swab PCR. 

Mengatur akses keluar masuk pengunjung 
dan membatasi kapasitas di dalam 

Pengelola wajib merancang sirkulasi udara 
di dalam ruangan.

Operasional maksimal pukul 22.00 WIB

Kepala	
Satpol	PP	
Kota	Surabaya,	
Eddy	
Chirstijanto.
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URABAYA – Kementerian Sosial S(Kemensos) secara resmi meng-
hentikan program pemberian 

santunan kematian akibat Covid-19. 
Pemerintah Provinsi Jawa Timur (Pem- 
prov Jatim) merespon cepat dengan 
memberikan santunan bagi ahli waris 
di wilayahnya dengan nominal Rp 
5.000.000 per orang.

Hal ini menjadi keputusan Guber-
nur Kho�ifah Indar Parawansa, sebagai 
bentuk perhatian dan santunan dari 
pemerintah bagi korban meninggal 
dunia."Jadi setelah ada surat edaran 
penghentian santunan bagi korban 
meninggal oleh Kementerian Sosial, 

Pemprov Jatim Ibu Gubernur ingin 
meringankan beban para ahli waris 
korban dengan memberikan santunan 
sebesar Rp 5.000.000," kata Kepala 
Dinas Sosial Provinsi Jawa Timur, Alwi, 
Rabu (17/03). 

Di Jawa Timur sendiri, data sampai 
dengan tanggal 4 Maret 2021, jumlah 
korban meninggal akibat covid-19 
mencapai dari 9.212 orang. Tapi, yang 
sudah mengajukan permohonan untuk 
mendapat santunan dan diproses hingga 
adanya penghentian santunan, ada 
sebanyak 2.144 orang.

"Maka kami putuskan dalam pem-
berian santunan ini, akan kami laksana- 

berdasarkan surat edaran yang disampai- 
kan oleh Kementerian Sosial, No.150/ 
3/2/BS.01.02/02/2021. Menteri Sosial 
(Mensos) Tri Rismaharini mengata-
kan, alasan Kemensos menyetop santunan 
itu karena ketersediaan anggaran yang 
tidak cukup.

Hal itu dikatakannya dalam rapat 
kerja dengan Komisi VIII DPR, Selasa 
(16/3/2021)."Jadi pada saat saya tanya- 
kan itu saya 23 Desember menjadi 
menteri, itu saya tanyakan, bu ini 
kemarin itu ada anggaran sedikit terus 
kemudian di-brie�ing. Makanya yang 
datang tanda tangan Plt. Sebetulnya 
dari sisi aturan dia tidak berat tapi 
Pltnya saat ini sudah masuk Pak," kata 
Risam di Ruang Rapat Komisi VIII DPR, 
Senayan, Jakarta.

"Nah ternyata uangnya tidak cukup 
pak. Kalau kita hitung 1 juta itu kali 15 
juta itu berarti kan 15 triliun dibutuh-
kan. Sedangkan anggaran kami nggak 
ada sebesar itu," imbuhnya.Menurut 
Risma, diperlukan uang sekitar 350 
miliar untuk memberikan santunan.

Sementara Kemensos hanya me-
miliki anggaran Rp 750 miliar. "Duit-
nya saya hitung ya Pak. 350 miliar Pak, 
masa anggaran habis semua ke sana, 
masa anggaran, tadi saya sampaikan 
750 miliar masa anggaran kita saja loh 
pak untuk bencana total itu tidak 
cukup," kata Risma.(ist,u�i)

kan secara bertahap. Prioritas per-
tama, santunan dari pemprov itu kami 
berikan pada yang sudah mengajukan 
permohonan, yaitu sebanyak 2.144 
orang," tegas Alwi.

Untuk itu, Pemprov Jatim telah 
memberikan surat edaran kepada 
bupati/ wali kota agar segera mengusul- 
kan nama-nama korban ahli waris akibat 
covid-19 dari 2.144 orang itu. Sebena-
rnya Dinsos Jatim sudah memiliki 
datanya by name by address. Namun, 
Pemprov Jatim ingin ada pengajuan 
ulang.

"Jika 2.144 itu selesai tersantuni, 
maka kami akan melaksanakan untuk 
tahap selanjutnya, untuk sekitar 7 ribuan 
lebih korban yang belum ter-santuni 
dengan memperhatikan ke-mampuan 
keuangan daerah," tegas Alwi.

Artinya, nanti akan dilihat apakah 
seluruh korban telah tersantuni semua 
dengan anggaran hingga akhir tahun. 
Jika tidak bisa selesai tahun ini maka 
Pemprov Jatim akan ajukan di anggaran 
Tahun 2022."Santunan ini akan meng-
gunakan dana bantuan tidak terduga. 
Semua dana santunan untuk korban 
covid-19 ini dari APBD Pemerintah 
Provinsi. Tapi kalau pemkab/pemkot 
mau menambahkan, kami mempersila- 
kan," tandasnya.

Diketahui, penghapusan santunan 
korban meninggal akibat Covid-19, 

Dihentikan Kemensos, Pemprov Jatim Berikan 
Santunan Rp 5 Juta Bagi Korban Covid-19

ITUBONDO- Sebanyak 10 desa Syang tersebar di 5 kecamatan, 
Kabupaten Situbondo mencatat 

angka stunting atau balita kurang gizi 
tinggi. Wilayah-wilayah itupun kini 
mendapatkan intervensi penanganan 
penurunan stunting pada tahun 2022 
dari Kementerian Kesehatan (Kemenkes) 
RI. 

Kesepuluh desa yang dipilih men-
jadi lokasi intervensi terkait stunting 
yakni Desa Seletreng, Gebangan, Lan-
dangan, di Kecamatan Kapongan. Ke-
mudian, Desa Duwet, Peleyan, Alas Malang 
di Kecamatan Panarukan, Desa Bloro 
Kecamatan Besuki, Desa Buduan Keca-
matan Suboh, serta Desa Semambu, dan 
Kembang di Kecamatan Jati-banteng.

Bupati Situbondo Karna Suswandi 
saat membuka kegiatan Rembuk 
Stunting, Rabu (17/03) mengatakan, 
dipilihnya desa-desa di lima keca-
matan itu karena angka stuntingnya 
tinggi. Sementara secara akumulatif 
angka stunting di Kota Santri ini 
tercatat 26,74 persen. "Angka stunting 
ini tinggi, secara komulatif tingkat 
Kabupaten 26,74," ujar Bupati Karna. 

Dia meminta Dinkes membahas 
secara detail melalui Rembuk Stunting. 
Dia juga meminta agar Dana Desa (DD) 

turut diarahkan untuk penanganan 
kasus stunting melalui kajian terlebih 
dulu bersama Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat dan Desa (DPMD). "Paling 
tidak diarahkan untuk penanganan 
stunting. Khususnya bagi gizi buruk 
kaum dhuafa, barangkali desa menye-
diakan makanan yang memiliki gizi 
bernilai tinggi," katanya.

Sementara Plt  Kepala  Dinas 

cana aksinya, diupload ke sana. Nanti 
yang menentukan dari pusat. Berapa 
yang mau dikucurkan (anggarannya, 
red) untuk 10 desa itu," terang Rina. 
Dalam Rembuk Stunting itu, turut 
dihadiri oleh Komandan Kodim 0823 
Letkol Inf Neggy Kuntagina, Wakpolres 
Situbondo, Sekretaris Daerah Syaifullah, 
sejumlah Kepala Puskesmas, dan 
beberapa instansi terkait. (mok)

Kesehatan Dwi Herman Susilo, melalui 
Kepala Bidang Kesehatan Masyarakat, 
Rina Widarna Rini, menerangkan, 
rembuk dilakukan untuk perencanaan 
intervensi dari Kementerian Kesehatan 
RI. Nantinya, hasil rembuk ini akan 
diupload di aplikasi Kementerian 
Kesehatan untuk mengunduh DAK 
dari pusat. 

"Dari rembuk ini, kita kirim ren-

Angka Stunting 10 Desa di Situbondo Tinggi, 
Kemenkes Turun Tangan

Surat kematian dari rumah sakit/ 
puskesmas/ kelurahan yang 
menerangkan bahwa korban 
meninggal positif Covid-19. 

Surat keterangan ahli waris 

Fotokopi KTP korban dan ahli 
waris. 

Fotokopi KK korban dan ahli 
waris. 

Fotokopi rekening tabungan ahli 
waris yang ditunjuk

SYARAT MENDAPATKAN SANTUNAN 

KEMATIAN COVID-19 DARI PEMPROV JATIM

RIP RIP RIP RIP

Kepala	Dinas	Sosial	
Provinsi	Jawa	Timur,	Alwi

Bupati	Situbondo	Karna	Suswandi	saat	membuka	kegiatan	Rembuk	Stunting,	Rabu	(17-03-2021)



Foto : https://www.usatoday.com/

Perempuan Jenius 
Penemu Vaksin Covid-19

Dr Özlem Türeci

Salah satu vaksin corona ternyata ditemukan oleh perempuan jenius keturunan Turki di Jerman, Dr Ozlem 

Tureci bersama dengan sang suami Ugur Sahin.Vaksin tersebut adalah vaksin Pfizer yang merupakan vaksin 

hasil penelitian BioNTech. 
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berbas i s 	 d i 	 Amer ika 	 Ser ika t , 	
mengumumkan	hasil	trial	bahwa	vaksin	
Corona	 buatan	 mereka	 90%	 efektif	
dalam	menangkal	COVID-19.	Ada	peran	
besar	 pasangan	 suami	 istri	 di	 balik	
kesuksesan	 yang	 menjadi	 kabar	 baik	
bagi	seluruh	dunia	tersebut.

Pada	 Januari	 2020,	 profesor	 Sahin	
membaca	 jurnal	 ilmiah	 tentang	
merebaknya	 virus	 Corona	 baru	 di	
Wuhan.	 Setelah	 diteliti,	 ternyata	 obat	
mRNA	 anti	 kanker	 bisa	 menjadi	 basis	
vaksin	Corona.	BioNTech	pun	langsung	
membuat	 tim	 yang	 terdiri	 dari	 500	
orang	untuk	mengembangkannya.

Tak	 berapa	 lama,	 Pfizer	 dan	
perusahaan	 obat	 China,	 Fosun,	 setuju	
menjadi	 mitra	 BioNTech.	 Hasilnya	

memuaskan,	 hasil	 dari	 trial	 Pfizer	
menunjukkan	vaksin	Corona	itu	memicu	
tubuh	menghasilkan	antibodi	melawan	
Corona	dengan	efektivitas	90%.

Para	kolega	menyebut	bahwa	Sahin	
adalah	 sosok	 sederhana	 yang	 getol	
membaca	jurnal	ilmiah.	Ke	kantor	atau	
ke	 pertemuan	 bisnis,	 ia	 suka	 berjalan	
kaki	 saja	 atau	 naik	 sepeda."Dia	 adalah	
orang	yang	amat	sederhana.	Penampilan	
tidak	berarti	banyak	buat	dia.	Namun	dia	
ingin	 menciptakan	 struktur	 yang	
memungkinkan	 dia	 mewujudkan	 visi	
dan	 di	 situlah	 harapannya	 tidak	
sederhana,"	 kata	 profesor	 Matthias	
Theoblad,	 rekan	 kerjanya	 di	 Mainz	
University.(ist)

Meski	 masuk	 daftar	
u n t u k 	 d i p a k a i 	 d i 	
Indonesia,	vaksin	Pfizer	
belum	 bisa	 dipastikan	
kedatangannya.	 Meski	
demik i an 	 t aka 	 da 	
salahnya	 mengenal	

sosok	 dibalik	 penemuan	 vaksin	
penyakit	 yang	 mengguncang	 dunia	
tersebut.

Ugur	Sahin	dan	Ozlem	Tureci	 ialah	
pendiri	 perusahaan	 BioNTech	 yang	
merupakan	 perusahaan	 Jerman	
tersebut.	 Mereka	 pun	 disebut-sebut	
sebagai	 otak	 dari	 vaksin	 Pfizer	 yang	
memiliki	efikasi	tinggi.Dr	Tureci	adalah	
perempuan	 berusia	 53	 tahun.	 Ia	 dan	
suami	 masuk	 dalam	 daftar	 100	 orang	
terkaya	di	 Jerman	setelah	kekayaannya	
naik	 menjadi	 USD	 21	 juta	 karena	
kesuksesan	vaksin	corona-nya.

Baik	 Türeci	 dan	 suami,	 keduanya	
berasal	 dari	 keluarga	 imigran.	 Ayah	
Tureci	 adalah	 dokter	 asal	 Turki	 yang	
bermigrasi	 dari	 Istanbul.	 Akan	 tetapi,	
Tureci	memang	lahir	di	Jerman.

Türeci	 menjabat	 sebagai	 Chief	
Medical	 Officer	 BioNTech	 sedangkan	
sang	 suami	 adalah	 CEO	 BioNTech.	
Keduanya	 memiliki	 latar	 belakang	
pendidikan	 yang	 sama	 yakni	 dalam	
bidang	 terapi	 imun.Yang	 unik,	 saking	
cinta	 dengan	 pekerjaan	 mereka,	
keduanya	 pernah	 bercerita	 kalau	
mereka	 bahkan	 menyempatkan	 diri	

M
bekerja	 di	 laboratorium	 di	 hari	
pernikahan	mereka.	Wah,	wah!

Perusahaan	 pertama	 mereka	
bernama	 Ganymed	 Pharmaceuticals	
didirikan	 pada	 tahun	 2001.	 Mereka	
menggunakan	metode	Messenger	RNA	
atau	mRNA,	metode	baru	untuk	memicu	
tubuh	 membuat	 antibodi	 melawan	
penyakit,	khususnya	kanker.	Inilah	cikal	
bakal	vaksin	Corona	mereka.

Perusahaan	itu	dijual	di	2016	senilai	
USD	 1,4	 miliar.	 Pada	 saat	 itu,	 mereka	
sudah	punya	perusahaan	lain,	BioNTech	
itu,	 yang	 didirikan	 tahun	 2008	 untuk	
menemukan	lebih	banyak	metode	terapi	
imun	 melawan	 kanker.	 Yayasan	 Bill	 &	
Melinda	Gates	Foundation	adalah	salah	
satu	pemberi	dana	buat	mereka.

Kesuksesan	dan	kisah	inspiratif	dari	
Tureci 	 membuat 	 banyak	 pihak 	
memberikan	 pujian	 kepadanya.	 Salah	
satunya	adalah	UNESCO."Hal	yang	layak	
dipikirkan	 baik-baik	 dari	 Dr.	 Özlem	
Türeci,	 salah	 satu	 #WomenInScience	
terkemuka	 dalam	 perlombaan	 untuk	
mendapatkan	 vaksin	 #	 COVID19.	
Terlepas	 dari	 jenis	 kelamin,	 etnis	 atau	
agama,	 sains	 hanya	 menjadi	 kuat	 jika	
dapat	 memperoleh	 manfaat	 dari	
keragaman 	 yang 	 l eb ih 	 besar. 	
#FightRacism	 I	 #GenerationEquality,"	
apresiasi	UNESCO

Pfizer	90%	Efektif
Raksasa	 farmasi	 Pfizer	 yang	
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Tentang 
Özlem Türeci
Kelahiran  6 Maret 1967 (usia 54 :

tahun), Lastrup, Jerman

Kebangsaan  Jerman:

Pasangan  Uğur Şahin :

Pendidikan  Werner-von-Siemens-:

Gymnasium, Saarland 

University

Profesi  :

Ÿ Dokter, pakar imunologi dan 

pengusaha Jerman berdarah Turki. 

Ÿ Salah satu pendiri dan kepala 

jabatan medis BioNTech (CMO 

BioNTech SE)

Ÿ Presiden perusahaan nirlaba yang 

berbasis di Mainz, Jerman 

Association for Cancer 

Immunotherapy (CIMT)

Ÿ Inisiator dan ketua perusahaan 

nirlaba yang berbasis di wilayah 

Rhine-Main Cluster for Individualized 

Immune Intervention (Ci3)

Ÿ Pengajar di Universitas Mainz

Ÿ Pionir dalam imunoterapi kanker
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Kutu Kasur 
Picu , Alergi Parah

Intip Cara Aman 
Mengusirnya

ernah	mendengar	bedbugs	atau	kutu	kasur?	PSejenis	 serangga	 kecil	 yang	 bersembunyi	 di	
sekitar	 tempat	 tidur.	Hewan	pengisap	darah	

ini	 biasanya	 keluar	 pada	 malam	 hari	 untuk	
melancarkan	 gigitannya	 pada	 seseorang	 yang	
sedang	tidur.	Lantas,	bagaimana,	ya,	cara	membasmi	
kutu	kasur?

Sayangnya,	 wujudnya	 yang	 kecil	 membuat	
keberadaan	kutu	kasur	kerap	tidak	disadari.	Setelah	
mengisap	darah	beberapa	menit,	hewan	mungil	ini	
akan	kembali	ke	tempat	persembunyiannya.	

Salah	 satu	 tanda	 seseorang	 digigit	 kutu	 kasur	
yakni	 munculnya	 bilur	 kemerahan	 di	 kulit	 yang	
disertai	 gatal	 atau	 terbakar.	 Pada	 seseorang	 yang	
baru	pertama	digigit	kutu	kasur,	gatal	biasanya	tidak	
langsung	terasa.	Membutuhkan	waktu	berhari-hari	
hingga	rasa	gatal	tersebut	muncul.	Gatal	akan	sangat	
sering	terasa	jika	hewan	tersebut	sering	menggigit.	
Jangan	sampai	hewan	ini	menimbulkan	reaksi	lain	
yang	lebih	parah,	misalnya	alergi.

Keberadaan	hewan	ini	dapat	dideteksi	di	tempat	
tidur	dengan	adanya	bekas	darah	di	kasur.	Terdapat	
noda	 hitam	 yang	 merupakan	 kotoran	 dari	 kutu	
kasur.	 Selain	 itu,	 timbulnya	bau	khas	 seperti	 apek	
juga	menandakan	 ada	 lokasi	 persembunyian	 kutu	
kasur	di	tempat	tidur.	Yuk,	lakukan	langkah	berikut	
ini	untuk	membasmi	mereka.

Rajin Membersihkan Rumah

Sering	terdengar	membosankan,	membersihkan	rumah	
secara	 rutin	 adalah	 kunci	 agar	 hewan	 ini	 tidak	 betah	
mampir.	Manfaatkan	vacuum	cleaner	untuk	membersihkan	
rumah	 dan	 perabotan	 yang	 ada.	 Alat	 ini	 memiliki	
keunggulan	 menyedot	 kotoran	 yang	 tidak	 terlihat	 mata,	
termasuk	kutu	kasur.

Hewan	 tersebut	 sangat	 betah	 berada	 di	 permukaan	
benda	yang	kotor,	lembap,	dan	jarang	dibersihkan.	Lantaran	
bentuknya	kecil,	akan	sangat	sulit	membasmi	hewan	ini	jika	
hanya	 menyapu	 rumah	 seperti	 biasa.	 Sebagai	 informasi,	
pertumbuhan	 kutu	 kasur	 kian	 pesat	 memasuki	 musim	
kemarau	sehingga	tak	ada	salahnya	meningkatkan	frekuensi	
bebersih	rumah.

Cuci Bed Cover dengan Tepat

Sudah	 membersihkan	 rumah,	 jangan	 lupa	
juga	memperhatikan	 kebersihan	 selimut.	 Ganti	
dan	 cucilah	 bed	 cover	 minimal	 sebulan	 sekali.	
Beranggapan	 selimut	 tebal	 sudah	 bersih,	 tak	
menutup	 kemungkinan,	 lho,	 ada	 kutu	 kasur	
menempel	di	permukaannya.

Jika	 biasanya	 kamu	 mencuci	 dengan	 air	
dingin,	 gantilah	 kebiasaan	 tersebut	 dengan	
mencuci	bed	cover	menggunakan	air	panas.	Hal	
ini	 disebabkan	 air	 panas	 akan	 benar-benar	
ampuh	membunuh	serangga	tersebut.	Jemurlah	
dengan	 menaruhnya	 di	 bawah	 sinar	 matahari	
langsung	agar	benar-benar	bersih.

Campuran Minyak Tanah 
dan Kapur Barus

Siapa	bilang	tidak	ada	bahan	alami	yang	bisa	
dimanfaatkan.	 Kamu	 dapat	 mengandalkan	
minyak	tanah	dan	kapur	barus	untuk	membuat	
rumah,	 utamanya	 tempat	 tidur,	 terbebas	 dari	
serangga	menyebalkan	ini.

Cukup	 campurkan	 kedua	 bahan, 	 lalu	
masukkan	 ke	 dalam	 botol	 penyemprot.	 Setelah	
dicampur,	 semprotkan	 ke	 seluruh	 tempat	 yang	
sekiranya	menjadi	sarang	kutu	kasur	seperti	kasur,	
sofa,	 karpet,	 dan	 sebagainya.	 Selain	 bahan	 yang	
mudah	didapat,	cara	ini	juga	terbukti	ampuh.

Semprotkan Cuka 

Rupanya	tak	hanya	untuk	membuat	makanan	semakin	
sedap,	cuka	juga	bisa	jadi	alternatif	untuk	membasmi	kutu	
kasur.	Berbeda	dengan	garam	tadi,	cukup	masukkan	cuka	ke	
dalam	 botol	 semprot	 tanpa	 dicampur	 air.	 Semprotkan	 ke	
sarang	kutu	secara	merata.

Air Garam

Khawatir	 dengan	 minyak	 tanah	 karena	
baunya	 terlalu	 tajam,	 silakan	 beralih	 ke	 bahan	
alami	pilihan	berikutnya	yakni	garam.	Campuran	
air	 dan	 garam	 tak	 hanya	 mengobati	 sakit	 gigi,	
tetapi	juga	bisa	mengusir	kutu	kasur.

Caranya	 pun	 sederhana, 	 cukup	 men-
campurkan	air	dan	garam.	Setelah	itu	masukkan	
ke	dalam	botol	 semprotan	untuk	disemprotkan	
ke	sarang	kutu	kasur.	Voilà!	Si	kutu	pasti	kapok	
mampir	lagi!

Taburkan Gel Silika

Gel	silika	adalah	butiran	berpori	yang	dibuat	
secara	 sintetis	 dari	 natrium	 silikat.	 Butiran	 ini	
biasanya	lumrah	terlihat	ketika	membeli	barang	
baru,	 sebut	 saja	 sepatu,	 tas,	 atau	 makanan	
tertentu.Kalau	 biasanya	 langsung	 membuang	
karena	menganggap	tak	ada	gunanya,	bagaimana	
kalau	 dimanfaatkan	 untuk	 membunuh	 kutu	
kasur?	 Ya,	 cukup	 menaburkannya	 di	 seluruh	
ruangan	 juga	 kasur, 	 kutu	 akan	 otomatis	
menempel	pada	gel	ini	dan	tewas	seketika.(ist)

Sumber	:	https://unsplash.com/
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enyedia	 layanan	 cloud	 pCloud	Pmene l i t i 	 s edere t 	 ap l ikas i	
populer	 untuk	 melihat	 mana	

yang	 paling	 banyak	mengumbar	 data	
pengguna.	 Ternyata	 di	 peringkat	
pertama	ada	Instagram.

Penelitian	 pCloud	 ini	 dilakukan	
menggunakan	 label	 privasi	 yang	
diterapkan	 Apple	 App	 Store.	 Mereka	
menganalisa	 bagian	 'Third	 Party	
Adver t i s ing ' 	 dan 	 'Deve loper ' s	
Advertising	 or	 Marketing'	 dari	 label	
privasi	App	Store.

Dari	 analisa	 ini, 	 mereka	 me-
nemukan	 Instagram	 berada	 di	 posisi	
teratas	karena	membagikan	79%	data	
pengguna	 yang	 dikumpulkan	 dengan	
pihak	ketiga,	seperti	dikutip	dari	Forbes,	
Selasa	(9/3/2021).

Jenis-jenis	data	yang	dikumpulkan	
termasuk	pembelian,	lokasi,	informasi	
kontak,	 kontak,	 konten	 pengguna,	
riwayat	 pencarian	 dan	 browsing,	
pengenal,	data	penggunaan,	diagnostik	

dan	informasi	keuangan.
Perusahaan	 induk	 Instagram,	

Facebook,	 berada	 di	 posisi	 kedua	
karena 	 membagikan 	 57%	 data	
pengguna	 dengan	 pihak	 ketiga.	
Sementara	 itu	 di	 posisi	 ketiga	 ada	
L i nked In 	 dan 	 Ube r 	 Ea t s 	 yang	
membagikan	50%	data.

"Meski	 terkadang	 aplikasi	 perlu	
memberikan	 informasi	 tertentu	
kepada	pihak	ketiga	untuk	membantu	
mereka 	 member i kan 	 l ayanan ,	
sejumlah	 besar	 aplikasi	 sebenarnya	
melakukannya	 untuk	 keuntungan	
mereka	sendiri,	bukan	penggunanya,"	
kata	 Digital	 Marketing	 Manager	
pCloud	Ivan	Dimitrov.

"Mengambil	 keuntungan	 dari	
berbagi	 informasi	 pribadi	 makin	
marak	 dalam	 praktik	 online	 zaman	
modern,"	sambungnya.

Tidak	 hanya	 dibagikan	 ke	 pihak	
ketiga,	 aplikasi	 juga	 mengumpulkan	
data	pengguna	untuk	mempromosikan	

produk	mereka	di	platform-nya	sendiri	
atau	di	tempat	lain.Lagi-lagi	Instagram	
berada	 di	 posisi	 teratas,	 bersama	
perusahaan	 induknya	 Facebook.	
Keduanya	 menggunakan	 86%	 data	
pengguna	 yang	 dikumpulkan	 untuk	
menjual	produk	mereka	sendiri.

Laporan	 pCloud	 juga	 menyorot	
aplikasi 	 populer	 yang	 memiliki	
praktek	 keamanan	 dan	 privasi	 lebih	
baik.	Aplikasi	seperti	Skype,	Microsoft	
Teams	 dan	 Google	 Classroom	 tidak	
mengumpulkan	 data	 sama	 sekali	
untuk	pengiklan	atau	pihak	ketiga.

Telegram,	 Clubhouse,	 Net�lix	 dan	
Signal 	 juga	 dipuji 	 karena	 t idak	
mengumbar	data	pengguna.	Sementara	
itu	Bigo	Live	dan	Likee	masuk	ke	dalam	
daftar	 20	 aplikasi	 teratas	 yang	 paling	
aman	 d igunakan 	 karena 	 hanya	
mengumpulkan	2%	data	pengguna.

"Ke	 depannya,	 siapa	 pun	 yang	
menggunakan	 aplikasi	 harus	 lebih	
berhati-hati	 akan	 informasi	 apa	 yang	
mereka	bagikan,"	pungkas	Dimitrov.(ist)

Awas! 
Aplikasi Ini Paling 
Banyak Umbar Data Pengguna

Instagram 
(79% data)

Facebook 
(57% data)

LinkedIn 
(50% data)

Uber Eats 
(50% data)

Trainline 
(43% data)

YouTube 
(43% data)

YouTube Music 
(43% data)

Deliveroo 
(36% data)

Duolingo 
(36% data)

eBay 
(36% data)

10 APLIKASI 
YANG PALING 
BANYAK UMBAR 
DATA PENGGUNA
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Baju Couple 
Katanya Konyol! Coba Trik Ini

ampil	kompak	dengan	pasangan	memang	sangat	seru,	tak	heran	jika	banyak	orang	yang	dating	Tdengan	memakai	baju	couple	atau	baju	kembar.	Seakan	menandai	hak	milik,	kamu	dan	pasangan	
terlihat	serasi	dan	cute	abis.

Namun	ketika	kamu	memakai	baju	couple	yang	benar-benar	persis	dari	atas	hingga	bawah,	terkadang	
terlihat	 konyol	 di	 mata	 orang	 lain.	 Nah,	 agar	 kekompakan	 kamu	 dengan	 pasangan	 tidak	 dianggap	
berlebihan	atau	terkesan	norak,	ada	tipsnya.	Simak	yuk!

1. Pilih Warna Netral
Untuk	 terlihat	 serasi,	 sebenarnya	 kamu	
tidak	perlu	membeli	baju	baru	yang	benar-
benar	 sama	 persis	 lho!	 Kamu	 hanya	 perlu	
memanfaatkan	 baju	 dengan	 warna-warna	
netral	 yang	 pasti	 dimiliki	 setiap	 orang	
seperti	kaos	putih,	kaos	hitam,	kemeja	putih	
dan	lain-lain.

2. One Colour Outfit
Gaya	fashion	dengan	satu	warna	(head	to	toe)	tidak	
hanya	 membuat	 penampilan	 kamu	 semakin	
stunning,	 kamu	 juga	 bisa	 terlihat	 lebih	 tinggi	 dan	
lebih	 ramping,	 Ladies.	 Selain	 itu,	 kamu	 juga	 bisa	
memanfaatkannya	untuk	bergaya	serasi.	Kamu	dan	
pasangan	 bisa	 memakai	 one	 color	 out�it	 dengan	
warna	favorit	masing-masing.

3. Pilih Earth Tone Style
Warna-warna	 earth	 tone	 seperti	 kuning,	
coklat,	beige,	hijau,	milo	juga	recommended	
nih!	 Kamu	 dan	 pasangan	 bisa	 terlihat	
kompak	 dengan	 elegan.	 Jadi	 tak	 harus	
menggunakan	 warna	 yang	 sama	 namun	
kamu	 bisa	 memilih	 diantara	 list	 warna-
warna	earth	tone,	Ladies.

4. Menyilangkan Warna
Cara	 yang	 satu	 ini	 juga	masih	 bisa	 dipakai.	 Kamu	
hanya	 perlu	 menyilangkan	 warna	 atasan	 dan	
bawahan	antara	baju	kamu	dan	pasangan.	Misalnya	
kamu	memilih	atasan	berwarna	beige	dan	bawahan	
maroon	 maka	 pastikan	 pasangan	 kamu	 memakai	
warna	sebaliknya	yaitu	atasan	maroon	dan	bawahan	
beige.

5. Pilih Motif yang Mirip
Motif	yang	sama	juga	sangat	disarankan	agar	
kamu	 dan	 pasangan	 terlihat	 kompak.	
Meskipun	 memilih	 warna	 yang	 berbeda	
namun	 motif	 yang	 sama,	 membuatnya	
terlihat	 senada.	 Kamu	 bisa	 sama-sama	
memakai	motif	kotak,	abstrak,	striped,	polka	
dan	lain-lain.

6. Bahan atau Model yang Sama
Sesekali	kamu	bisa	memakai	baju-baju	pria,	Ladies.	
Kamu	 bisa	 memilih	 bahan	 atau	 model	 baju	 yang	
sama	 dengan	 pasangan.	 Misalnya	 pasangan	 kamu	
memakai	sweater	rajut,	kamu	juga	bisa	memakainya	
dan	memilih	warna	yang	berbeda.	Atau	kamu	bisa	
memakai	 model	 yang	 sama,	 seperti	 hoodie	 polos	
dengan	warna	yang	berbeda.

7. T-shirt Kembar Beda Warna
Jika	 kamu	 dan	 pasangan	 memang	 ingin	
berbelanja	dan	membeli	barang	yang	sama,	
it's	okay	Ladies.	Kamu	hanya	perlu	memilih	
warna	 yang	 berbeda.	 Misalnya	 memilih	
statement	t-shirt,	kamu	dan	pasangan	boleh	
memilih	 motif	 print	 yang	 sama	 namun	
bedakan	warnanya.
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H A R I A N

enteri PPN/Kepala Bappenas MSuharso Monoarfa mengat-
akan, pemerintah akan me-

mulai pembangunan atau ground-
breaking Istana Kepresidenan di ibu 
kota baru pada tahun ini. Hal ini di-
lakukan jika persiapannya sesuai ren-
cana dalam masterplan.

"Kalau semuanya berjalan dengan 
baik dan sesuai dengan rancangan 
dimasterplan yang disusun, dan detail 
plan yang sudah disiapkan. Kami optimis 
mudah-mudahan Istana Presiden bisa 
di groundbreaking pada tahun ini," 
ujar Suharso saat rapat kerja dengan 
Komisi XI DPR RI, Rabu (17/03).

Dia melanjutkan, pembangunan 
Istana Presiden pada tahun ini diharap- 
kan dapat mendorong pemulihan eko-
nomi. Selain itu juga untuk meningkat-
kan kepercayaan investor.

"Kalau itu memang bisa dilakukan, 
bisa mendorong pertumbuhan eko-
nomi di wilayah Timur Indonesia, dan 
nasional secara umum, utamanya di 
sektor-sektor konstruksi, sektor real 
estat dan kemudian sektor konsumsi," 
jelasnya.

Suharso pun berharap, target pem-
bangunan Istana Presiden di ibu kota 
baru itu bisa selesai pada 17 Agustus 
2024. Sehingga Upacara HUT ke-79 Indo- 
nesia dilakukan di ibu kota baru, 
Kalimantan Timur.

"Kami sampaikan kepada bapak 
presiden, mudah-mudahan kalau semua- 
nya berjalan dengan baik dan vaksinasi 
benar-benar bisa mencapai herd immunity, 
maka tanggal 17 Agustus 2024, presiden 
bisa melaksanakan, kita melaksana-
kan peringatan 17 Agustus di ibu kota 
negara yang baru," tambahnya.

Untuk diketahui secara desain, desain 

Nagara Rimba Nusa yang memenang-
kan Sayembara Desain Ibu Kota Baru 
akan menjadi dasar pembangunannya.

Menanggapi hal ini, Direktur Riset 
Center of Reform on Economics (Core) 
Indonesia, Piter Abdullah mendukung 
langkah pemerintah tersebut.Menurut 
dia, pembangunan infrastruktur yang 
diinisiasi pemerintah, termasuk Istana 
Kepresidenan di IKN sangat dibutuh-
kan untuk menggerakan roda ekonomi 
dalam negeri.

"Di tengah pandemi saat ini, justru 
pemerintah harus terus menginisiasi 
berbagai proyek untuk menggerakan 
ekonomi," kata Piter, Rabu (17/03). 

Menurut Piter, saat ini peranan 
investasi dari pihak swasta sedang 
mundur-mundurnya yang diakibatkan 
adanya pandemi, nah salah satu yang 
bisa menggerakkan investasi hanya 
dari pihak pemerintah saat ini.

"Investasi swasta banyak yang ter-
tunda. Kalau pemerintah juga me-
nunda proyek-proyeknya, pereko-
nomian tidak bergerak. Ujungnya per-
tumbuhan ekonomi akan terkontraksi 
tambah dalam, dan masyarakat akan 
semakin tertekan," katanya.

Menurut Bappenas untuk per-
cepatan pertumbuhan ekonomi, Ibu 
Kota Negara (IKN) akan mendorong 
melalui 6 klaster ekonomi dan 2 klaster 
pendukung. Ini akan meningkatkan 
ekonomi regional hingga 4-5 kali men-
jadi US$ 180 miliar.

Selanjutnya, IKN juga akan mencipta- 
kan 4,3-4,8 juta lapangan pekerjaan di 
Kalimantan Timur pada tahun 2045 
mendatang

Ibu Kota Negara juga akan menjadi 
superhub. Pertama, superhub sebagai 
inspirasi universal yaitu superhub 
yang menjadi teladan sebagai kota 
yang hijau, berkelanjutan dan bertaraf 

sudah mendekati 100% di setiap ruas 
juga proses pembebasan lahan sudah 
100%. Ditargetkan beroperasi pada 
April 2021 ini.

Adapun seksi yang ditarget ber-
operasi April nanti adalah Seksi 1 mulai 
dari Km 13 Balikpapan hingga Samboja 
sepanjang 22,025 km dan Seksi 5 dari 
Km 13 Balikpapan hingga Bandara 
Sepinggan sepanjang 11,5 km.

Sisa pekerjaan berupa perbaikan 
penurunan badan jalan di Sta 2+600 
Seksi 5, perbaikan tanah dasar panel 2 
dan 3 Seksi  1.  Serta perkuatan 
timbunan abutment box traf�ic di Sta 
22+050.Dari Keterangan resmi Jasa 
Marga, Rampungnya dua seksi ter-
akhir yang merupakan porsi dukungan 
Peme-rintah pada jalan tol Balikpapan 
- Samarinda akan melengkapi tiga 
seksi yang telah beroperasi sebelum-
nya, pada Desember 2019 yaitu seksi 
2, 3, dan 4.

Seksi 1 mulai dari Km 13 Balik-
papan hingga Samboja sepanjang 
22,025 km, Seksi 2 dari Samboja hingga 
Muara Jawa sepanjang 30,975 km. 
Seksi 3 dari Muara Jawa hingga Palaran 
sepanjang 17,3 km, Seksi 4 dari Palaran, 
Samarinda hingga Jembatan Mahkota 
II sepanjang 17,55 km, dan Seksi 5 dari 
Km 13 Balikpapan hingga Bandara 
Sepinggan sepanjang 11,5 km.

Seksi 2, 3, dan 4 merupakan porsi 
Badan Usaha Jalan Tol (BUJT) Jasa 
Marga. Selebihnya, seksi 1 dan 5 men-
jadi porsi pemerintah yang masih proses 
penyelesaian.Jalan tol Balikpapan - 
Samarindah juga dilengkapi dengan 
dua rest area tipe A yang dikelola oleh 
anak usaha Jasa Marga. PT Jasamarga 
Related Business. Saat ini kedua rest 
area ini terletak di Km 37 arah 
Balikpapan dan Km 36 arah Samarinda 
yang sudah dibangun.(ist)

hidup tinggi di tengah tantangan per-
ubahan iklim dengan mengguna-kan 
teknologi.

Kedua, superhub dan dunia yaitu 
superhub yang membantu menempat-
kan Indonesia di posisi yang lebih 
strategis dalam jalur perdagangan dunia, 
arus investasi dan inovasi teknologi.

Terakhir,  superhub dan Indonesia 
yaitu superhub yang mengubah per-
ekonomian Indonesia menjadi lebih 
inklusif melalui strategi Tiga Kota.

Sudah diputuskan sebelum ada 
pandemi, pemindahan ibu kota dari 
Jakarta ke Kalimantan Timur membutuh- 
kan biaya yang tidak sedikit. Diper-
kirakan total anggaran untuk itu men-
capai Rp 466 triliun untuk pembangunan 
di Penajam Paser Utara dan Kutai 
Kartanegara itu.Kementerian Keuangan 
membeberkan skema pembiayaan ibu 
kota nanti. Ada yang via APBN, swasta, 
dan Kerja Sama Pemerintah-Badan 
Usaha (KPBU). 
Tol	Pertama	Kalimantan	April	
Beroperasi	

Progres pembangunan jalan tol 
pertama di  Balikpapan - Samarinda 
(Balsam) hampir selesai, ditargetkan 
beroperasi pada April 2021 ini. Menteri 
Pekerjaan Umum dan Pe-rumahan 
Rakyat, Basuki Hadimuljono menjelas-
kan pembangunan tol ini sudah dalam 
proses audit di Badan Pengawasan 
Keuangan dan Pembangunan (BPKP).

"Tol Balsam sedang kami audit 
dengan BPKP untuk cut off-nya. 
Setelah akhir Maret ini selesai diaudit 
BPKP perlu diteruskan oleh BUJT yang 
sekarang," kata Basuki dalam Rapat 
Dengar Pendapat dengan Komisi V 
DPR RI, Rabu (17/03/).

Dari data monitoring progres jalan 
tol di website Badan Pengawas Jalan 
Tol (BPJT), rata-rata proses konstruksi 

Jalan tol pertama
Kalimantan

Panjang
99,35 km

Proses
konstruksi
99,35 km
(Per 2/7/2019)

Target
Operasional Full
April 2021

Nilai Investasi
pembangunan
Rp 9,97 Triliun

Sepinggan

BALIKPAPAN

Seksi	V
11,9 kilometer

sAMBOJA

Seksi	I
22,3 kilometer

mUARA jAWA

Seksi	II
30,98 kilometer

palaran

Seksi	III
17,50 kilometer

SAMARINDA

Seksi	IV
17,95 kilometer

Memangkas	
waktu	tempuh	
perjalanan	
antara	
Balikpapan-
Samarinda	dari	
3	jam	menjadi	1	
jam
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URABAYA – Komisi E Dewan SPe rwa k i la n  Ra k ya t  D a e ra h 
(DPRD) Provinsi Jawa Timur 

tengah menggodok rancangan per-
aturan daerah (Raperda) tentang Tenaga 
Keperawatan. Salah satu yang menjadi 
harapan dari lahirnya Raperda ini 
adalah sebagai gerbang menjadikan 
perawat-perawat di Jawa Timur me-
miliki kompetensi berstandar Inter-
nasional.

Wakil Ketua Komisi E DPRD Jatim, 
Artono menjelaskan bahwa dalam 
pembuatan Perda, salah satunya ada-
lah harus memunculkan kearifan lokal 
yang sekiranya bisa dipakai untuk 
mensejahterakan perawat yang ada di 
Jatim termasuk perlindungan hukum 
dan jaminan sosial. Artono menandas-
kan ada salah satu yang lebih penting 
lagi adalah peningkatan kompetensi 
serta pemberian status kepegawaian 
yang jelas bagi perawat.

Terkait dengan pembinaan dalam 
rangka peningkatan kompetensi para 
perawat, nantinya yang paling berperan 
adalah Persatuan Perawat Nasional 
Indonesia (PPNI). “Selama ini perawat- 
perwat yang baru lulus itu sebenarnya 
masih belum bisa apa-apa. Lha itu 
peran PPNI yang akan memoles per-
awat- perawat tersebut, harapannya 
seperti itu,” tandas Artono.

Artono juga menandaskan bahwa 
sebenarnya penyelenggaran pening-
katan kompetensi juga sudah diatur 
dalam Undang-Undang dan Permenkes. 
Dengan demikian, tinggal konsep dari 
kompentensi tersebut diarahkan seperti 
apa dan kemana. Dalam pembahasan 
Raperda tersebut, Artono mengusul-

kan bahwa nantinya kompetensi per-
awat ini lebih diarahkan untuk mampu 
bersaing dengan perawat-perawat 
yang ada di luar negeri.

“Kemarin, saya mengusulkan gimana 
kalau kompetensinya ini kita tingkat-
kan untuk bersaing dengan perawat-
perawat yang ada di luar negeri. Se-
hingga ini bisa disinergikan dengan 
Perda Pekerja Migran Indonesia, tidak 
hanya sekedar mengirim tenaga-tenaga 
kasar berupa pembantu. Bagaimana 
yang kita kirim ini adalah perawat,” 
katanya.

Politisi Partai Keadilan Sejahtera 
(PKS) ini menambahkan, terlebih lagi 
saat ini banyak rumah sakit di luar 
negeri atau rumah sakit internasional 
yang membutuhkan perawat. Namun, 
sejauh ini kebanyakan yang mengisi 
kebutuhan perawat tersebut dari Thailand 
dan Philipina. Sedangkan, perawat dari 
Indonesia masih banyak yang belum 
mampu bersaing. Diantara faktornya 
adalah karena belum percaya diri dan 
faktor bahasa atau komunikasinya 
yang belum bisa. 

“Jadi, saya mengarahkan kom-
petensinya ini ke sana (standar inter-
nasional).  Kalau kompetensi yang saat 
ini sudah diatur dalam Permenkes, 
Undang-undang kesehatan juga sudah 
mengatur. Makanya, kita sulit mencari 
celahnya. Arahnya adalah pada standar 
internasional, kalau kompetensi yang 
sudah diatur di Undang Undang tidak 
usah diasmukkan dalam Raperda, 
tinggal implementasinya saja,” tandas 
pria kelahiran Lumajang ini.

Sementara itu, Wakil Ketua Komisi 
E DPRD Jatim, Hikmah Bafaqih meng-

dilindungi,” tandasnya.
Gubernur JawaTimur, Kho�ifah Indar 

Parawansa mengatakan, selama ini, 
banyak ditemui berbagai masalah yang 
dihadapi para perawat di Jawa Timur, 
antara lain perawat yang sudah lulus 
sarjana dan profesi di Indonesia namun 
masih belum memenuhi standarisasi 
Internasional. Sehingga harus meng-
ikuti pendidikan kesetaraan agar bisa 
bekerja sebagai perawat di luar negeri.

Gubernur mengharapkan dengan 
dibentuk Raperda Provinsi Jatim tentang 
Tenaga Keperawatan memiliki banyak 
manfaat dan tujuan. Seperti meningkat- 
kan kompetensi dan profesionalisme 
tenaga keperawatan, menjamin dan 
meningkatkan kesejahteraan tenaga 
keperawatan dan melindungi masya-
rakat atas tindakan tenaga keperawatan 
yang belum sesuai dengan standar 
profesi keperawatan.

“Raperda Provinsi Jatim tentang 
Tenaga Keperawatan melindungi tenaga 
keperawatan dalam menyelenggara-
kan praktik keperawatan sesuai dengan 
standar profesi keperawatan dan men-
jamin pemenuhan jaminan sosial dalam 
penyelenggaraan praktik keperawatan,” 
ungkapnya.

Sementara itu, para perawat meng-
harapkan Raperda tentang Tenaga 
Keperawatan ini bisa segera di implemen- 
tasikan. Selain para perawat akan men- 
dapatkan perlindungan hukum, per-
hatian terhadap kesejahteraan, perawat 
juga akan mendapatkan kompetensi 
yang berstandar internasional. Hal itu 
seperti yang diungkapkan Devita, 
salah satu perawat asal Lamongan.

Devi yang saat ini bekerja di salah 
satu rumah sakit di Jepang mengaku 
bahwa sebelum berangkat dia tidak men- 
dapatkan pelatihan peningkatan kom-
petensi. Gadis lulusan salah satu univer- 
sitas swasta ini mengaku bekal ilmu ke- 
perawatan yang dibawa ke Jepang adalah 
yang didapat dari bangku kuliah saja. 
Sedangkan bekal lain yang diberikan 
adalah pelatihan bahasa Jepang. “Cuma 
pelatihan bahasa Jepang secara umum 
dan bahasa Jepang lingkup keper awatan,” 
katanya saat dihubungi via WA.

Devi mengharapkan, pelatihan 
peningkatan kompetensi keperawatan 
ini bisa benar benar diwujudkan. 
Demikian juga dengan perlindungan 
terharap perawat termasuk perawat 
yang dalam posisi sebagai pekerja 
migran Indonesia. (u�i/adv)

akui bahwa ada kabar yang menye-
butkan negara Jepang membuka pasar 
untuk nurse lebih dari 300 ribu. Untuk 
menggapai lapangan pekerjaan itu, 
Indonesia berlomba dengan negara 
lain. Meski demikian, Hikmah mengaku 
bahwa sebenarnya perawat asal Indo-
nesia khususnya Jatim sudah memiliki 
kelebihan, yaitu disukai oleh orang 
Jepang baik dari sisi hard skill maupun 
soft skill-nya.

“Hanya kemampuan bahasanya 
yang kurang. Kalau etos kerja, ke-
terampilan, itu orang Jepang sudah 
senang, cuman, bahasa ini. Karena itu 
kita sedang push bagaimana acaranya 
ada penguasaan bahasa Jepang bagi 
calon PMI ini dengan baik. Itu sudah 
kita bicarakan dengan Disnaker, me-
lalui pembinaan tenaga kerja,” tandas-
nya.

Disatu sisi, Hikmah yang merupa-
kan politisi dari Partai Kebangkitan 
Bangsa (PKB) ini menyebutkan bila 
fokus dari Raperda Tenaga Keper-
awatan ini tidak hanya pada pening-
katan kompetensi saja, namun juga 
pada sisi lain perlindungan dan ke-
sejahteraan para perawat. Yang men-
jadi perhatian pertama adalah para 
perawat yang bertugas di Pondok Ke-
sehatan Desa (Ponkesdes) dan yang 
kedua adalah perawat yang bekerja di 
Rumah Sakit milik pemerintah Provinsi 
Jatim.

“Ketiga, perawat di luar, kita mem-
bangun komunikasi baik dengan pem-
beri kerja, yaitu  rumah sakit swasta, 
klinik swasta. Kita ingin ada upaya 
holistic untuk melihat bahwa profesi 
perawat ini profesi penting yang wajid 

Kemarin,	 saya	 mengusulkan	
gimana	kalau	kompetensinya	ini	
kita	 tingkatkan	 untuk	 bersaing	
dengan	 perawat-perawat	 yang	
ada	 di	 luar	 negeri.	 Sehingga	 ini	
bisa	 disinergikan	 dengan	 Perda	
Pekerja	 Migran	 Indonesia,	 tidak	
hanya	sekedar	mengirim	tenaga-
tenaga	 kasar	 berupa	 pembantu.	
Bagaimana	 yang	 kita	 kirim	 ini	
adalah	perawat,”

"

WAKIL	KETUA	KOMISI	E	

DPRD	JATIM,	ARTONO


